

## **Gardemuseum im Oberwallis ist ein Publikumsmagnet**

Das Museum zur kleinsten Armee der Welt ist ein Publikumsmagnet. Seit seiner Eröffnung vor fünf Jahren haben rund 22'000 Personen das Museum der Päpstlichen Schweizergarde besucht. Dies meldete das Oberwalliser Radio «Rottu». Die Zahlen wurden an der Jahrestagung der «Amici centro guardia» präsentiert.

Im Durchschnitt fand laut Radiomeldung täglich mehr als eine Führung statt. Das Gardemuseum wurde am 11. November 2006 eröffnet. Es befindet sich in einer stillgelegten Festung in Naters am Fuss des Simplons. Ebenfalls 2006 feierte die Schweizergarde ihr 500jähriges Bestehen.

(kipa/arch/bal)

Kath. Wochenzeitung Nr. 47, S. 4 / 25.11.11